
 
    

      

  

Botucatu, 12 de dezembro de 2020. 

Exmo. Sr.  

Ednei Lázaro da Costa Carreira  

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

      Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário 
Adjunto de Assuntos de Transporte Coletivo, vem, perante Vossa Excelência, em 
atenção ao respeitável Requerimento n. º 872, aprovado em Sessão Ordinária de 
09/11/2020, através do qual solicita “a possibilidade de incluir no itinerário que os 
ônibus entrem nas dependências do Parque Tecnológico, beneficiando assim a todos 
que fazem uso do transporte coletivo na localidade” esclarecer o que segue: 

                                                                                                                                                                               
Informamos que analisaremos o pedido considerando a viabilidade técnica de tais 
modificações, principalmente quanto a viabilidade de manobra interna no Parque 
Tecnológico para os veículos do transporte coletivo.  
                                                                                                                         
Atenciosamente, 
                                                                            
   
 
 
 
 
 
 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo 

 


